

France

Autoroute A79

Une autoroute financée à 100 % par Eiffage

Une autoroute au service de la sécurité des usagers.

L'État a confié à Eiffage la mise au standard autoroutier de la RN79 sur 88 km. Outre la conception et l'aménagement, le Groupe est également en charge de l'exploitation et la maintenance de l'autoroute pour une durée de 48 ans.

Constitué à 99,9 % d'Eiffage et à 0,1 % d'APRR, ce projet vise à sécuriser la route la plus accidentogène de France. Des travaux seront réalisés tels que l'élargissement en 2x2 voies et une mise au standard autoroutier de la route située entre Sazeret (Allier) et Digoin (Saône et Loire).

En seulement deux années de travaux et dans une organisation en deux phases, elle proposera :

- 12 échangeurs
- 4 aires de repos
- 2 haltes simples
- 1 aire de services

Financement

Un investissement total d'environ 508 millions d'euros financé par fonds propres.



ALIAÉ

RSE

Collecte et assainissement des eaux pluviales

40 ouvrages hydrauliques élargis pour améliorer la transparence écologique de l'infrastructure.

INFOS CLÉS

88 km d'autoroute

Investissement

508 M€

Client L'État Signature du contrat de partenariat

13 mars 2020

Mise à disposition Mi 2022

Durée du contrat de concession

48 ans